

中区合唱祭も第26回を数えるといわれています。私たちの赤い靴ジュニアコーラスも実に多くの団員がこの場を踏んで育って行きました。今年も後輩たちが日頃の成果を他の合唱団やそれぞれの家族に聴いて頂きました。

講師の先生たちの素敵な好評を紹介しましょう。「とても良い声ですね、ビックリ！何よりも歌詞がはっきりしていること、発音の良さも見事です。小さな子供たちが音程もリズムもしっかりしていてこれも素晴らしい。楽しく歌い続けてください。拍手！」これは平井 保先生です。「なんてかわいいんでしょう！毎年楽しみにしています。去年より上手になりましたね。振り付けもそろって歌も踊りも良かったです。来年も楽しみにしています」こちらは中田幸子先生です。皆良かったね。

一方、私もメンバーの一人である横浜☆男声合唱団は「年齢を感じさせない若々しい声、『ふるさと』ととてもいい曲です。何よりもア・カペラに挑戦していらっしゃるのが素晴らしい！9人でピアノに頼らず歌うことは大変難しいと思います。各パートの音程をしっかりと確認する練習をしてみてください。合唱を楽しんでいらっしやる姿、感動です。まず音程、今後の課題としてください。年令に負けるな！」これは平井 保先生のお言葉です。

この行事には横浜☆男声合唱団も毎年出演しています。「9人の素敵な男性で、おしゃやかな黒いセーターに白のカラーを出してア・カペラを歌い出した時、アレツと思えました。音色は統一されて悪くはありません。ただ音程が少々バラバラなので、その練習は一人一人の耳の訓練！来年を楽しみにしています。これは中田先生です。

男声☆合唱団の間に星印がありますが、特に読方はありません『スター』でも良いし、読まなくてもいいのですが、ある司会者がメンバーの中に髪がない人がいたという事で「ピカッ」と発音して笑いを誘った時もありました。

さて横浜市民ミュージカルは圧巻でした。8月の「広報よこはま」中区版に発表され公募が始まり今年なんと80名を越える方々が参加しました。全行程30回シニアもキッズも容赦はないのです。といいますが怖さを感じますが、どうしてどうしてみんな和気藹々の中で遅れまいと努力している姿が頼もしいのです。初めてご覧になる方の中では「たかが市民ミュージカル」という先入感をお持ちの方もいらっしやると思いますが、帰りの言葉は満足感から「クオリティの高さ」「アマチュアの域ではない」など驚愕したお言葉を頂きます。

13回続き、さらに充実した内容をプラスしていけば応援団も増え、一つ上の段に乗れると信じます。このような共同体は一人でも手を抜くことがあれば期待しているお客様の中には厳しいです。しかしこれを強く意識すると芸に余裕がなくなり仲間との流通が途切れたりするので。まあ、自然体をベースに悠々と自分に科せられた役を忠実にこなしましょう。



【写真 左】中央は演出の福島先生と今年も駆けつけられた黒岩知事、「僕は横浜市民ミュージカルの大ファン、一日公演では勿体ない！」と豪語され、観客・出演者一同大満足。【写真 右】中区合唱祭での赤い靴ジュニアコーラス青隊とテンダーフット&赤隊団員。歌声も振りも注目でした！

これは学校生活でも職場生活でも家庭生活でも同じ考えでおかしくはないのです。さて歌川一門に弟子入りした貞秀は、やがて五雲亭を名乗り、遠近法を駆使し、富士山を何回も登り俯瞰図の研究をし、他の絵師にはまねの出来ない境地に自信を追い込んで、ついに絵師NO1となって代表でパリ万博に出品、世界中の人々を釘付けにしたサクセスストーリーは現代の文化や企業にも必要な要素です。エンディングが終り、緞帳が下り、再び上がり演出の福島先生がお話が終わると、お見え頂いた黒岩知事が呼ばれました。知事は「私はこのミュージカルの大ファンであり、一日だけではもったいない」と笑顔で力説してくれました。とにかく大盛況でした。

実はこのミュージカルは終りではないのです。神奈川県地劇ミュージカル公開コンペが3月17日(日) 青少年センターの紅葉坂ホールであって、神奈川県3団体が一時的試験を通過。優劣を競い合うのです。与えられた時間は30分です。相手は「東海道区民ミュージカル」「演劇ユニット メルシーライオン」です。相手は「東海道区民ミュージカル」「演劇ユニット メルシーライオン」です。相手は「東海道区民ミュージカル」「演劇ユニット メルシーライオン」です。



赤い靴ジュニアコーラスですが現在3月27日の定期公演に向けて猛練習しておりますが、終わると1ヶ月強後の5月5日(日)にはみなとみらいホールで「こどもの日コンサート」があります。天皇が代わり、元号が変わるので10連休という噂もありますが本番前のリハーサルもありませんので注意してください。まだ告知は早いのですが、すでに発表してしまっているので、お考えください。神奈川県民ホールです。『オペラカルメン』の児童合唱があります。全4幕「フランス語上演・日本語字幕付き」で演出は「ヘンゼルとグレーテル」と同じ田尾下 哲先生です。前にもジュニアコーラスはカルメンの児童合唱をフランス語で歌いましたが、むしろ日本語で教わるより覚えやすく発音も子供の方が近いと評判でした。10月19日(土) 20(日)です。

### 今後のスケジュール

3/6 (水) ロイヤルホール 中区自治会・町内会 表彰式 ザ・シワクチャーズ横浜 元町ローゼス
3/17 (日) 県青少年センター 紅葉坂ホール 地劇ミュージカルコンペ 横浜市民ミュージカル出演 14時~17時、入場無料 整理券申込 045-663-9999 tvkチケットカウンターへ 各自TELしてください
3/27 (水) 杉田劇場 「第32期赤い靴ジュニア コーラス定期演奏会」ご招待
5月5日 (日) 詳細後日 こどもの日コンサート 赤い靴ジュニアコーラス出演 みなとみらい大ホール
5月20日 (月)~22日 (水) みなとみらい大ホール ゴールデンウェブ in 横浜 ザ・シワクチャーズ横浜出演 21日 (火) 詳細後日

2019、1、31 団長 松永 春